
平成３０年度 第１回 埼玉県道路鉄道連絡会議を開催

～今後の補修について更なる円滑な協議と調整が重要～

平成３０年８月２１日（火）に、さいたま新都心合同庁舎２号館
において、埼玉県内の跨線橋を管理する道路管理者及び鉄道事業者
６７名が一堂に会して、「平成３０年度第１回埼玉県道路鉄道連絡
会議」を開催しました。

会議の冒頭で会長を務める大儀大宮国道事務所長が、「平成26年
度から始まった5年に一度の法定点検が最終年度となっており、今後、
点検結果を踏まえた多くの補修工事が発生すると予測されます。そ
のため、更なる円滑な協議と調整が重要になる。」と挨拶しました。

会議では、跨線橋の平成29年度点検結果・修繕状況、跨線橋の平
成30年度点検・修繕予定、平成30年度以降の点検・修繕等、今後の
スケジュール等について、共通の認識を持つことと、意見交換を行
いました。
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